

Ayleen
Lorenz

Erziehungswissenschaftlerin



Alexander
frei

Jugendarbeiter



"Hilf mir, es selbst zu tun. Zeig mir, wie es geht. Tu es nicht für mich. Ich kann und will es allein tun. Hab Geduld, meine Wege zu begreifen. Sie sind vielleicht länger, vielleicht brauche ich mehr Zeit, weil ich mehrere Versuche machen will. Mute mir Fehler zu, denn aus ihnen kann ich lernen."

Maria Montessori

"Es gibt nichts Gutes,
außer man tut es."

Erich Kästner

Wir sind Alex & Ayleen -
das Team der Kinder- und Jugendförderung der Stadt Nidderau.

Bei Fragen rund um Schule, Ausbildung, Praktika, Familie, soziale Hilfen, Jugendschutz uvm. helfen wir gerne weiter & geben gerne Hilfestellung sowie Unterstützung bei dem Erstellen von Bewerbungsunterlagen. Beratung kann unkompliziert im laufenden Betrieb stattfinden oder, wir vereinbaren einen Termine außerhalb der Öffnungszeiten.

Wir fördern die Eigengestaltung und Selbstorganisation junger Menschen und bieten Räume für Kommunikation, Erlebnis- und Lernfelder für die persönliche Entwicklung und den Umgang mit dem Alltag. Unsere Angebote sind außerschulische Bildungsangebote, bei denen soziales Lernen im Mittelpunkt steht. Bei Problemen stehen wir sowohl den Jugendlichen, als auch den Eltern als Ansprechpartner zur Verfügung und bieten niedrigschwellige Beratung an. Mit unseren Angeboten fördern wir die gesellschaftliche Integration junger Menschen mit und ohne Migrationshintergrund.

